



Noticias de interés

Noticias de interés



19 de marzo de 2013

En este número:

- [Cooperación Al Desarrollo](#)
- [Economía y Finanzas](#)
- [I+D+I](#)
- [Salud](#)
- [Búsqueda de Socios](#)
- [Convocatorias y Licitaciones](#)

El Mecanismo de Inversión de la Política de Vecindad recibe subvenciones de la Comisión Europea y de los Estados miembros con préstamos de instituciones financieras públicas europeas, así como las contribuciones de los países socios. Los proyectos financiados en 2012 abarcaron una amplia gama de iniciativas y sectores, entre otros, la modernización de los pasos fronterizos en Armenia, apoyo a la red de transporte eléctrico en Marruecos así como un "Fondo de Crecimiento Verde", que proporciona la refinanciación a través de las instituciones financieras locales para inversiones en eficiencia energética y energías renovables de las PYME en los países del Este.

COOPERACIÓN AL DESARROLLO

ESTÍMULO A LA POLÍTICA DE VECINDAD

La Comisión Europea destinará 200 millones de euros para el Mecanismo de Inversión en el marco de la Política de Vecindad (NIF) con el objetivo de impulsar las inversiones de los bancos de desarrollo de la UE en los sectores de energía y transporte en sus vecinos del Sudeste y del Sur de Europa. La combinación de ayudas de la UE con los préstamos de los bancos de desarrollo permitirá estructuras financieras más competitivas para varios proyectos en los países vecinos.

Las inversiones previstas se centrarán en proyectos de energía y transporte, estableciendo interconexiones entre las infraestructuras de la UE y estos países y entre los propios países vecinos, también se ocupará de proyectos que aborden los desafíos del cambio climático y de promover el crecimiento de las pequeñas empresas.

ECONOMÍA Y FINANZAS

EI BANCO EUROPEO DE INVERSIONES FOMENTA LA INVESTIGACIÓN EN EL SECTOR AERONÁUTICO

El Banco Europeo de Inversiones (BEI) destinará 300 millones de euros a programas de investigación y desarrollo para la empresa aeronáutica, espacial y de defensa, EADS. Este préstamo refleja la solidez de la asociación entre ambas entidades. La inversión forma parte de un acuerdo firmado en agosto de 2011 mediante el cual el BEI aporta ahora el segundo tramo del contrato, fijado en 800 millones de euros. Se trata así de financiación a cargo de una institución en manos de los Estados miembros que proporciona créditos a largo plazo para contribuir mediante la inversión a los objetivos políticos de la Unión Europea.

EADS es una compañía líder en el negocio de la aviación y el espacio. Está compuesta por Airbus, fabricante de aviones y equipos aeroespaciales; Astrium, fabricación de

satélites; Cassidian, de aviones militares y Eurocopter, de helicópteros. Tras el anuncio de la firma del contrato de financiación por el BEI, su vicepresidente, Philippe de Fontaine Vive, recordó que EADS, que cuenta con una plantilla de más de 140.000 trabajadores es parte de un sector que supone una fuente de empleo muy importante para los jóvenes.

El proyecto que se financia se centra en el desarrollo de productos innovadores destinados a reducir el impacto de la aviación sobre el medio ambiente en términos de eficiencia energética, emisiones contaminantes (CO2, nitrógeno) y el ruido. El objetivo es que sirva para desarrollar soluciones efectivas que tendrán un impacto directo en el diseño aeronáutico y de producción, por ejemplo, mediante la mejora de la aerodinámica de los aviones y optimizar la seguridad y los sistemas de control de vuelo.

I+D+I

BECAS DE INVESTIGACIÓN MARIE-CURIE: LA COMISIÓN HA ABIERTO LA ÚLTIMA FASE DE PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES

Las becas Marie-Curie de la Comisión Europea se integran actualmente en el Séptimo Programa Marco de Investigación (FP7) y comprenden el periodo 2007-2013. Para este año, que marca el término del programa, la Comisión recibirá solicitudes de participación de investigadores hasta el próximo 14 de agosto.

El programa de becas Marie-Curie ha permitido ya a más de 4000 investigadores desarrollar su labor científica en centros de investigación diferentes a los de su país de origen, fomentando así la movilidad de estos profesionales y atrayendo el talento científico extranjero. Para esta última fase de las becas, se han previsto 227 millones de euros, cifra que servirá para el fomento y promoción de la excelencia científica dentro y fuera de la Unión Europea.

Una vez se cierre el programa 2007-2013, la Comisión ha previsto lanzar una acción similar con el nombre de Marie Skłodowska-Curie en el marco del nuevo Programa de investigación Horizonte 2020 que entrará en marcha en 2014.

SALUD

LA CUESTIÓN DE LAS EVALUACIONES DEL IMPACTO SOBRE LA SALUD

Un estudio recientemente publicado por la Universidad de Oxford pone en tela de juicio la idoneidad de las actuales evaluaciones del impacto sobre la salud. Según el estudio, estos métodos de evaluación son insuficientes a la hora de evaluar el impacto de la equidad en salud.

El estudio mantiene que las evaluaciones del impacto sobre la salud no miden de forma adecuada los elementos ligados a la equidad, como puedan ser el entorno económico, las políticas públicas o la regulación de los mercados. No determinan ni la causa ni el origen de las desigualdades. Sin necesidad de reinventar el método, sería necesario dotarlo de nuevas herramientas, más adecuadas y específicas, que aborasen los problemas que causan la inequidad. Es decir, los métodos de evaluación deberían proveer definiciones e información detallada sobre conceptos como la justicia social y la igualdad en el marco de la economía global. De esta forma, el método de evaluación ofrecería una información acorde con la realidad, teniendo en cuenta las desigualdades actuales a la hora de evaluar el impacto de todo ello sobre la equidad de la salud.

BÚSQUEDA DE SOCIOS

El Departamento de Epidemiología de la Consejería de Sanidad de la Región de Murcia está buscando urgentemente socios para participar en el marco del Programa de Salud Pública de la Unión Europea. El proyecto consiste en fomentar la educación terapéutica entre los pacientes gracias a un uso interactivo de las nuevas tecnologías. Consiste en poner en marcha un programa de gestión de enfermedades crónicas en el que se incluya la observancia del tratamiento del paciente.

El plazo de presentación de presentación de solicitudes es el próximo **23 de marzo**.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

B-BRUSELAS: GESTIÓN DE LOS SERVICIOS INFORMÁTICOS PARA LA INTEGRACIÓN Y CONSOLIDACIÓN DEL ENTORNO DE ESCRITORIO INFORMÁTICO DE LA COMISIÓN EUROPEA

El objetivo de la presente convocatoria de licitación es celebrar 1 único contrato marco que preste servicios de asistencia informática para la integración y consolidación del entorno de escritorio informático de la Comisión Europea.

Fecha límite: **7 de mayo de 2013**

Anuncio de la licitación [aquí](#).

B-BRUSELAS: OBSERVATORIO DE TECNOLOGÍAS FACILITADORAS ESENCIALES (TFE)

El objetivo de la presente convocatoria de licitación consiste en gestionar el observatorio de tecnologías facilitadoras esenciales para el período 2013-2015, basándose en los primeros resultados y en las enseñanzas adquiridas durante el estudio de viabilidad (2011-2012). El observatorio de tecnologías facilitadoras esenciales tiene el objetivo de proporcionar periódicamente a los responsables políticos y las partes empresariales, tanto europeos como nacionales, datos fiables y representativos, así como un análisis del despliegue de las tecnologías facilitadoras esenciales.

Duración del contrato: 24 meses (a partir de la adjudicación del contrato).

Fecha límite: **7 de mayo de 2013** a las 23:59.

Anuncio de la licitación [aquí](#).

B-BRUSELAS: IMPACTO DE LA CRISIS ECONÓMICA EN LA COHESIÓN ECONÓMICA, SOCIAL Y TERRITORIAL DE LA UNIÓN EUROPEA

El Parlamento Europeo tiene previsto adjudicar un contrato de servicios para la realización de un estudio de investigación sobre el «Impacto de la crisis económica en la cohesión económica, social y territorial de la Unión Europea».

Duración en meses: 24 meses (a partir de la adjudicación del contrato).

Fecha límite: **7 de mayo de 2013** a las 15:00.

Anuncio de la licitación [aquí](#).

B-BRUSELAS: CERTIFICADOS Y EXÁMENES DE ACESO A LA EDUCACIÓN SUPERIOR EN EUROPA: UN ANÁLISIS COMPARATIVO

La Comisión de Cultura y Educación (CULT) del Parlamento Europeo (PE) pretende encargar un estudio de investigación que realice una comparación de los certificados y exámenes de acceso a la educación superior en Europa.

Duración en meses: 24 meses (a partir de la adjudicación del contrato).

Fecha límite: **7 de mayo de 2013** a las 12:00.

Anuncio de la licitación [aquí](#).

B-BRUSELAS: LA EDUCACIÓN DUAL: ¿UN PUENTE SOBRE AGUAS TURBULENTAS?

El Comisión de Cultura y Educación del Parlamento Europeo (CULT) prevé encargar un estudio sobre «La educación dual: ¿un puente sobre aguas turbulentas?». El objetivo de este estudio que abarcará toda la Unión Europea consiste en suministrar a la Comisión de Cultura y Educación datos concisos sobre la situación actual de la educación y formación profesionales (EFP) en los Estados miembros para obtener información básica que se utilizará en los actuales y futuros debates sobre la nueva generación de programas de educación y formación, y sobre la estrategia Europa 2020.

24 meses (a partir de la adjudicación del contrato).

Fecha límite: **10 de mayo de 2013** a las 12:00.

Anuncio de la licitación [aquí](#).